
●梅の収穫に行ってきました● 

今年の梅の出来はあまりよくないと聞いていましたが 

りっぱな大きな梅がたくさんとれました 

見学に行った入所者も夢中になって拾っていました 

収穫した梅は園で梅干しにして食べる予定です 

 

 


